



ENGEL & VOEKERS

2 Pièces

29 m²

Réf. W-02W0NY

245 000 €

Levallois Perret
Appartement à vendre (92300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au pied des commerces dans une petite copropriété, Engel & Völkers vous propose cet appartement 2 pièces, en étage élevé, d'une superficie de 29m². Il se compose d'un séjour lumineux, d'une cuisine équipée, d'une chambre, une salle d'eau et d'un WC. Une cave complète ce bien. Local vélos/poussettes dans la copropriété. Copropriété de 30 lots. Pas de procédure en cours. DPE : G (478) - GES : C (15) Estimations des coûts annuels d'énergie du logement : 870-1200€ Logement à consommation énergétique excessive : G Charge mensuelles moyennes : 100€ Honoraires de transaction 5% TTC à la charge de ...

Levallois-Perret, close to Clichy/Levallois station. Engel & Völkers offers this 29sqm - 2-room flat on a high floor at the foot of shops in a small condominium. It comprises a bright living room, a fitted kitchen, a bedroom, a shower room and WC. A cellar completes this property. Bicycle and pushchair storage in the co-ownership building. Co-ownership of 30 lots. No proceedings in progress. ECD : G (478) - GGE : C (15) Estimated annual housing energy costs : 870-1200€ Housing with excessive energy consumption : G Average mensual charges : 100€ Transaction fees 5% (all taxes included) to be paid by the ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

